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開会の場所 

錦 江 町 議 会 議 場 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

 

日程第２ 会期の決定 

 

日程第３ 承認第 1 号 専決処分した事件の承認について 

（平成 30 年度錦江町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）） 

（ 町 長 提 出 ） 

 

日程第４ 承認第２号 専決処分した事件の承認について 

（平成 30 年度錦江町一般会計補正予算（第 14 号）） 

（ 同      上 ） 
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ついて 

（ 同      上 ） 

 

日程第 10 選任第１号 常任委員の選任について 
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令和元年 第１回 錦江町議会臨時会会議録 

 

                  令和元年５月１０日（金）午前１０時００分 

                  錦 江 町 議 会 議 場 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

水口議長 

（開 会・開 議） 

 

 ただ今から令和元年第１回錦江町臨時議会を開会致します。 

 本日の会議を開きます。 

 ここで、欠席届がありましたので、紹介いたします。右田議員、三反田副

町長、畑中教育長、鶴園住民税務課長、及び坪内チームリーダーから本会議

欠席の届出がございました。ご報告いたします。 

 

（日 程 報 告） 

 

 本日の議事日程はあらかじめ配布致しましたので、ご了承願います。 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

 

 日程第１「会議録署名議員の指名」を行います。会議録署名議員は、会議

規則第１２７条の規定により、１０番 中野君、１番 厚ヶ瀨君を指名しま

す。 

 

日程第２ 会期の決定 

 

 日程第２「会期の決定の件」を議題にします。 

 お諮りします。本臨時会の会期は、本日の１日間としたいと思います。 

 ご異議ありませんか。 

 

[「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。したがって、会期は本日の１日間に決定致しまし

た。 

 

日程第３ 承認第１号 

 

 日程第３ 承認第１号・「専決処分した事件の承認について（平成３０年
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木場町長 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

度錦江町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号））」を議題としま

す。本件について、提案理由の説明を求めます。 木場町長。 

 

 はい。 

 

 [木場町長、登壇] 

 

 承認第１号・専決処分した事件の承認について、説明を申し上げます。 

平成３０年度錦江町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）につい

ては、補正総額３５万３千円の増額で、累計は１億２，７９２万１千円とな

りました。 

歳入につきましては、後期高齢者医療保険料の増額で、歳出につきまして

は、後期高齢者医療保険料の増額に伴う後期高齢者医療広域連合納付金の

増額分であります。ご承認くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 [木場町長、降壇] 

 

 これから、質疑を行います。 

第１表・「歳入歳出予算補正」の歳入１款・「後期高齢者医療保険料」及び

歳出２款・「後期高齢者医療広域連合納付金」を一括して質疑を行います。 

質疑ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 質疑なしと認めます。これから討論を行ないます。討論はありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 討論なしと認めます。これから、承認第１号・「専決処分した事件の承認

について（平成３０年度錦江町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２

号））」を採決します。  

お諮りします。 承認第１号は、承認することにご異議ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。したがって、承認第１号・「専決処分した事件の承

認について（平成３０年度錦江町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第

２号））」は、承認することに決定しました。 
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水口議長 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

７番川越議員 

 

水口議長 

 

７番川越議員 

 

 

 日程第４ 承認第２号 

 

 日程第４、承認第２号・「専決処分した事件の承認について（平成 30年度

錦江町一般会計補正予算（第１４号））」を議題とします。 

本件について、提案理由の説明を求めます。 木場町長。 

 

 はい。 

 

 [木場町長、登壇] 

 

 承認第２号・専決処分した事件の承認について、説明を申し上げます 

平成３０年度錦江町一般会計補正予算（第１４号）については、補正総額

９，５０４万２千円の増額で、累計は７６億５，２２０万３千円となりまし

た。 

歳出につきましては、町有施設整備基金元金積立８，９９１万２千円、ふ

るさと納税基金元金積立金８８７万円、荒茶加工場整備積立基金２５６万

４千円の増額、国民健康保険事業臨時繰出金１００万円の減額が主なもの

であり、その他県補助事業の事業費の減及び町債充当事業の財源区分の変

更です。 

 歳入につきましては、特別交付税８，２５１万５千円、地方揮発油譲与税 

２３５万７千円、茶工場使用料２５６万４千円のほか、国庫支出金及び県支

出金、町債の事業ごとの増減が主なものであります。 

ご承認くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 [木場町長、降壇] 

 

 これから質疑を行ないます。 

 第１表・「歳入歳出予算補正」の歳入２款・「地方譲与税」から２０款・「町

債」までと歳出２款・「総務費」から６款・「農林水産業費」まで、及び第２

表・「地方債補正」を一括して質疑を行います。質疑ありませんか。 

 

 はい、議長。 

 

 はい、７番川越君。 

 

 歳入について少しお伺い致します。 

 ９ページに財産収入がございます。この中に物品売払い収入として、塵芥
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水口議長 

 

木場町長 

 

水口議長 

 

安田総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

７番川越議員 

 

 

 

 

水口議長 

 

７番川越議員 

 

水口議長 

車の売払い収入が５万８千円減になっております。これについては、３０年

の６月議会で、２号補正で１０万８千円組まれている部分だと思うのです

が、結局実質５万円で売却をしたということになると思います。 

そこで、競売はいつ行なわれたのかということです。昨年の６月に補正を

組んで、その結果今回３月で減が上がってきたわけですが、競売はいつ行わ

れたのか・入金はいつだったのか、それと補正を組んでから８か月以上も経

過をしているというようなこともあるのですが、この辺の延滞の理由とい

うようなものも併せてお伺いいたします。 

 

 はい、木場町長。 

 

 総務課長に答弁させます。 

 

 はい、総務課長。 

 

 ただ今のご質問にお答えいたします。 

 塵芥車の売却の件なのですけれども、これは一応競売ではなくて修理工

場の「三菱ふそう」という鹿屋の会社になりますけれども、その会社にお願

いしまして、結局塵芥車につきましては修理不能ということで、地金しかな

かったわけですよ。 

その、ふそうとの取引のある大隅金属、その関係でいろいろ手続きをして

いたのですけれども、町村会の車両保険の関係で損害保険額が確定しない

と売却が出来ないということでそのために時間がかかりました。実質金属

の相場も変動するものですから、その売却する時点で５万円ということで

お伺いしまして、それで３月末に入金致しました。以上です。 

 

 はい、７番川越君。 

 

 もう３月末には入金が済んでいるわけですね。分かりました。 

 私が疑問に思ったのは、補正が６月にあって今回精算的なものが３月に

行なわれていたので、その間のいろんな事情というのがあったのかなとい

うことをお伺いしたいと思ったものですから。分かりました。 

 

 よろしいですか。 

 

 はい。 

 

 他に質疑ありませんか。 
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水口議長 

 

２番浪瀨議員 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

今熊産業振興課

長 

 

 

２番浪瀨議員 

 

水口議長 

 

２番浪瀨議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 はい、２番浪瀨君。 

 

 １１ページの農業振興費、荒茶加工場の積立金のことでございます。 

 ＪＡから大根占茶生産組合に１００万でしたか、指定管理が変わりまし

てここ数年間、ＪＡのときは積立金がなかったのですが、１年目にして２５

６万４千円入っているわけですけれども、そういうふうに１年でこれだけ

積立ができるようになった要因というのはやはり生産組合の方々の努力が

一番でしょうけれども、町長はその辺はどのように考えていらっしゃいま

すか。 

 

 はい、木場町長。 

 

 詳細は産業振興課長に答弁させますが、私が聞いたところでは町外で栽

培されている茶面積は一部この茶工場の方に去年は委託加工が出された。 

 その関係で、加工処理する面積が増えたということで、このような収益が

上がったというふうに聞いております。 

 詳細については、産業振興課長に答弁させます。 

 

 はい、産業振興課長。 

 

 はい。ただ今町長が申したものと同じことでございます。 

 ほとんど４割ぐらいの面積を町外の方が加工をお願いしていた関係で、

収益が上がったというふうに聞いております。以上でございます。 

 

 ２番。 

 

 ２番、浪瀨君。 

 

 はい。このお茶の厳しい時代にこうやって財源を入れていただくという

のはありがたいことでありまして。 

数年ごとにやはり機械も変えないといけないだろうし、やはり台風・災害

とかいろいろあると思いますので。町外の方がしてくださっているわけで

すけれども、その人たちとやはりいろんな希望があったら、「希望がありま

す」とか、いろいろお茶を作っていらっしゃる方と町もやはり連携を取って

「どうしてもうちに入れていただきたい」というような接触をしていただ

いて。いただいているのか、その辺を聞いてみたいと思います。 
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水口議長 

 

木場町長 

 

 

水口議長 

 

今熊産業振興課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２番浪瀨議員 

 

水口議長 

 

２番浪瀨議員 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 町長。 

 

 すみません、私は直接聞き取り等をしておりませんが、産業振興課長の方

で答弁させます。 

 

 産業振興課長。 

 

 実を言いますとその町外の方がやめられまして、圃場は南大隅町の方に

あるのですが、圃場の状態もあまり良くなくて、実を言うと今年からだいぶ

減収になるということで、２月・３月そういうことで、この茶組合といろい

ろ協議を致しました。 

 組合の方は支出を抑えるということで、いろいろやりくりをして経営は

何とかいけるということになりますが、昨年からすれば面積が６割くらい

に落ちてしまいますから、今年からは全体的な収量としてはあまり上がら

ない、しかしながら生産組合自体は赤字にはならない形でなんとかいける

ように経費を削減する形でしていくということで話をしたところでござい

ます。以上です。 

 

 はい、分かりました。 

 

 よろしいですか。 

 

 はい。 

 

 他に質疑ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 これで質疑を終わります。これから討論を行います。討論はありません

か。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 討論なしと認めます。これから、承認第２号・「専決処分した事件の承認

について（平成３０年度錦江町一般会計補正予算（第１４号））」を採決しま

す。  

お諮りします。承認第２号は、承認することにご異議ありませんか。 
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水口議長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。したがって、承認第２号・「専決処分した事件の承

認について（平成３０年度錦江町一般会計補正予算（第１４号））」は、承認

することに決定しました。 

 

 日程第５ 承認第３号 

 

 日程第５、承認第３号・「専決処分した事件の承認について（平成３０年

度錦江町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号））」を議題とします。 

本件について、提案理由の説明を求めます。 木場町長。 

 

 [木場町長、登壇] 

 

 承認第３号・専決処分した事件の承認について、説明を申し上げます。 

平成３０年度錦江町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）について

は、補正総額５，５０６万円２千円の減額で、累計は１３億１，６３４万円

となりました。 

歳出につきましては、保険給付費の療養諸費を４，２５６万７千円、高額

療養費を１，１４９万５千円、保健事業費の保健衛生普及費を１００万円そ

れぞれ減額し、保険給付費の出産育児一時金の財源区分を変更いたしまし

た。 

歳入につきましては、国民健康保険税を１５万２千円増額し、県支出金の

保険給付費等交付金を５，４５０万７千円、繰入金の一般会計繰入金を 70

万７千円それぞれ減額いたしました。 

ご承認くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 [木場町長、降壇] 

 

 これから、質疑を行います。 

第１表・「歳入歳出予算補正」の歳入１款・「国民健康保険税」から４款・

「繰入金」までと歳出２款・「保険給付費」及び５款・「保健事業費」を一括

して質疑を行います。質疑ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 質疑なしと認めます。これから討論を行ないます。討論はありませんか。 

 



8 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

討論なしと認めます。 

これから、承認第３号・「専決処分した事件の承認について（平成３０年

度錦江町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号））」を採決します。  

お諮りします。 承認第３号は、承認することにご異議ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。したがって、承認第３号・「専決処分した事件の承

認について（平成３０年度錦江町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３

号））」は、承認することに決定しました。 

 

 日程第６ 承認第４号 

 

 日程第６、承認第４号・「専決処分した事件の承認について（錦江町税条

例等の一部を改正する条例）」を議題とします。 

本件について、提案理由の説明を求めます。 木場町長。 

 

 [木場町長、登壇] 

 

 承認第４号・専決処分した事件の承認について、説明を申し上げます。 

錦江町税条例等の一部を改正する条例について、平成３１年度地方税等

の改正に伴い、個人町民税の単身児童扶養者の非課税措置対象の追加、住宅

借入金等控除に係る特別特定控除取得した場合の控除期間の拡充、軽自動

車税種別割及び環境性能割の税率の特例措置等が整理されたことと、その

他条項ずれや文言等の修正を行うため、当該条例を改正するものでありま

す。ご承認くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 [木場町長、降壇] 

 

 これから、質疑を行います。質疑ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 質疑なしと認めます。これから討論を行ないます。討論はありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 
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水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 討論なしと認めます。 

これから、承認第４号・「専決処分した事件の承認について（錦江町税条

例等の一部を改正する条例）」を採決します。  

お諮りします。 承認第４号は、承認することにご異議ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。 

したがって、承認第４号・「専決処分した事件の承認について（錦江町税条

例等の一部を改正する条例）」は、承認することに決定しました。 

 

 日程第７ 承認第５号 

 

 日程第７、承認第５号・「専決処分した事件の承認について（錦江町国民

健康保険税条例の一部を改正する条例）」を議題とします。 

本件について、提案理由の説明を求めます。 木場町長。 

 

 [木場町長、登壇] 

 

 承認第５号・専決処分した事件の承認について、説明を申し上げます。 

錦江町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について、平成３１年度

地方税法の改正に伴い、国民健康保険税の基礎賦課額に係る賦課限度額を

５８万円から６１万円に引き上げ、減額対象となる所得基準について、５割

及び２割軽減世帯の軽減判定所得の見直しがされたことから、当該条例を

改正するものであります。 

ご承認くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 [木場町長、降壇] 

 

 これから、質疑を行います。質疑ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 質疑なしと認めます。これから討論を行ないます。討論はありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 
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水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

３番染川議員 

 

水口議長 

 

３番染川議員 

 

 

 討論なしと認めます。 

 これから、承認第５号・「専決処分した事件の承認について（錦江町国民

健康保険税条例の一部を改正する条例）」を採決します。  

お諮りします。承認第５号は、承認することにご異議ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。したがって、承認第５号・「専決処分した事件の承

認について（錦江町国民健康保険税条例の一部を改正する条例）」は、承認

することに決定しました。 

 

 日程第８ 議案第３６号 

 

 日程第８・議案第３６号「平成３１年度消防ポンプ車購入契約の締結につ

いて」を議題とします。 

本案について、提案理由の説明を求めます。 木場町長。 

 

 [木場町長、登壇] 

 

 議案第３６号・平成３１年度消防ポンプ車購入契約の締結について、説明

を申し上げます。 

平成３１年４月１９日に指名競争入札に付した平成３１年度消防ポンプ車

購入事業について、購入契約を締結するため、「錦江町議会の議決に付すべ

き契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条」の規定に基づき、議会

の議決を求めるものであります。 

議決くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 [木場町長、降壇] 

 

 これから質疑を行ないます。質疑ありませんか。 

 

 ３番。 

 

 はい、３番染川君。 

 

 消防車両の切り替えの時に古くなった消防車両、今まで公募して一般競

争入札という形で売買されていると思うのですが、町の方に国の方から、総
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水口議長 

 

木場町長 

 

水口議長 

 

安田総務課長 

 

 

 

 

水口議長 

 

３番染川議員 

 

 

 

 

水口議長 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

３番染川議員 

 

務省の方から開発途上国・発展途上国の方に寄贈してもらいたいというよ

うな協力要請はないものですか。肝属消防組合でも消防車両は総務省から、

国の方からそういう協力要請があって競争入札というようなことはせずに

そういう協力要請に応えるというような方法を取っているのですけれど

も、町の方にはそのような協力要請というのはないものですかお尋ねしま

す。 

 

 はい、木場町長。 

 

 私も確認しておりません。総務課長に、知っていたら答弁させます。 

 

 はい、総務課長。 

 

 ただ今のご質問にお答えいたします。国からの協力要請ということで文

書につきましては先ほど確認したのですけれども、まだ町にはその文書的

なものはないです。可能性につきまして、一応関係機関に調査をしまして、

また対応したいと思います。 

 

 はい、３番染川議員。 

 

 今まで町内を中心に公募して、切り替えの古くなった消防車両というの

は競争入札をされていると思うのですが、今後そういう形で他の他町村と

いろいろと問い合わせをして、そういう要請があるというようなことで、本

町にも要請が来た場合にはどういうような方法を取られますか。町長。 

 

 はい、木場町長。 

 

 外国に多分送られるということであれば、その手続きの関係とかという

のを、どこがどういうふうにするのかというような手続き的なこともござ

いますので、考え方としては町の財産を有効に活かしていただけるという

のであれば、国際貢献にもなるのかなという考えから、町内でどうしても欲

しいという事業者があれば、それもまた考えなければならないと思います

が、そこら辺についてはもう少し検討の時間をいただきたいと思います。 

 

 はい、３番染川君。 

 

 そういうことで、出来るならば町内の業者が必要とされれば、やむを得な

いというような状況も出てくると思うのですが、国からの要請であればも
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水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

ちろん消防車両に限らずいろんな公用車というのも、国の助成事業を利用

しながら、購入していくような方法も取っているわけですので、是非今後は

検討してもらいたいというふうに思います。終わります。 

 

 他に質疑ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 質疑を終わります。これから討論を行います。討論はありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第３６号・「平成３１年度消防ポンプ車購入契約の締結につ

いて」を採決します。 

 お諮りします。議案第３６号は、原案のとおり決定することに、ご異議あ

りませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。 

したがって、議案第３６号・「平成３１年度消防ポンプ車購入契約の締結

について」は、原案のとおり可決されました。 

 

 日程第９ 議案第３７号 

 

 日程第９、議案第３７号・「平成３１年度錦江町中央公民館解体工事請負

契約の締結について」を議題とします。 

本案について、提案理由の説明を求めます。 木場町長。 

 

 [木場町長、登壇] 

 

 議案第３７号・平成３１年度錦江町中央公民館解体工事請負契約の締結

について、説明を申し上げます。 

平成３１年４月２２日に条件付き一般競争入札に付した平成３１年度錦江

町中央公民館解体工事について、請負契約を締結するため、「錦江町議会の

議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条」の規定

に基づき、議会の議決を求めるものであります。 
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水口議長 

 

２番浪瀨議員 

 

水口議長 

 

２番浪瀨議員 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

大寺教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

議決くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 [木場町長、降壇] 

 

 これから質疑を行ないます。質疑ありませんか。 

 

 ２番。 

 

 はい、２番浪瀨君。 

 

 解体についてお聞きしたいと思います。 

 まず、解体をされるにあたってどうしても柱というのは土に埋まってい

るわけですけれども、その辺も掘って撤去をするのか。解体をした後が駐車

場になろうかと思うのですが、その辺の整備も含まれているのか。もし含ま

れていない場合大体駐車場のアスファルト舗装の費用をどのくらい見てい

らっしゃるのかと思います。 

 

 はい、町長。 

 

 詳細は教育課長に答弁させますが、旧中央公民館の基礎工事の部分につ

いては用途を駐車場にするということから、本来なら掘り返して全部撤去

するというのが本来のあり方なのでしょうけれども、後の利用は駐車場と

いうことで、それについては一応元の杭は上部だけをカットをして、その上

は駐車場として利用するというふうに設計されているというふうに考えて

おります。あと駐車場・その他のことについては、教育課長の方に答弁させ

ます。 

 

 はい、教育課長。 

 

 ただ今のご質問の内容の部分に、駐車場につきましては整備をライン引

きまでちゃんと整備した形の予算、今回の契約の中に入っております。 

 その外構につきましては、駐車場の整備と併せて倉庫等が不足をするも

のですから、中学校の体育館の下の部分を使ってそこに空間がございます

ので、そこに花を設置するものまで入っております。 

工事費で約２，４９９万６，６００円がその外構の新設の外構工事になっ

ております。 

 

 はい、２番浪瀨君。 
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２番浪瀨議員 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

木場町長 

 

 

水口議長 

 

大寺教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

２番浪瀨議員 

 

 

 

水口議長 

 

木場町長 

 

 

 

 

 

 

 少し小耳に挟んだのですが、あそこに図面がないという話を少し聞いた

ものですから、それはどういう管理をしていらっしゃったのか、それに他に

も壊すなど、いろいろ図面というのは修正・修復をしていく中で大切なもの

なのですが、ないということはずさんではないかと思うのですが、どういう

管理の方法をしていらっしゃるのか、他のところも含めて聞きたいと思い

ます。 

 

 はい、木場町長。 

 

 私の記憶では、元々今の中央公民館というのは、あれは元々、町の施設で

はなくて。教育課長の方に答弁させます。 

 

 はい、教育課長。 

 

 今町長の方からもありましたように、これは昭和５０年に事業者が「勤労

支援の事業団」がございまして、それは一応東京の方に移ってあったわけで

すけれども、そこの事業団の方で建設していただいた「農村勤労福祉センタ

ー」というのが、現在の建物です。 

 昭和５０年に完成しておりまして、築年数で約４３年、今年で４４年にな

る施設かと思っておりますが、結局設計書・図面かれこれにつきましては、

その事業団が持っていたということにもなりまして、その設計書かれこれ

につきましては町にはないということに認識しております。以上です。 

 

 はい、２番浪瀨君。 

 

 そうですか、というような感じなのですが。 

 仮に、あそこをずっと使うとして、耐震とかそういうのに図面は関係ない

のか、他のところの分は確実に保管をしてあるという認識でいいのですか。 

 

 はい、木場町長。 

 

 基本的には設計当初は、あるというふうに思っております。 

 ご指摘いただきましたところについては、所有者自体が元々町ではなか

ったということで、設計書が見つからなかったということだろうと思いま

す。 

 他の町が管理する施設については、基本的には耐用年数が来るまでは当

然設計当初は保有しているというふうに考えております。 
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水口議長 

 

２番浪瀨議員 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

水口議長 

 

 

 よろしいですか。 

 

 はい。 

 

 他に質疑ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 これで、質疑を終わります。 

これから討論を行ないます。討論はありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 討論なしと認めます。これから、議案第３７号・「平成３１年度錦江町中

央公民館解体工事請負契約の締結について」を採決します。 

 お諮りします。議案第３７号は、原案のとおり決定することに、ご異議あ

りませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。したがって、議案第３７号・「平成３１年度錦江町

中央公民館解体工事請負契約の締結について」は、原案のとおり可決されま

した。 

ここでしばらく休憩します。 

執行部の皆さんは、以上で退席されて結構です。 

 

 [執行部、退場] 

 

休  憩 １０：３７ 

再  開 １０：５７ 

 

 休憩を閉じて会議を再開します。 

 

 日程第１０ 選任第１号 

 

日程第１０、選任第 1号・「常任委員の選任」を行います。お諮りします。 

常任委員の選任については、委員会条例第８条第４項の規定によって、お
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水口議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

 

 

 

水口議長 

 

 

 

手元に配りました名簿のとおり指名したいと思います。ご異議ありません

か。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

 異議なしと認めます。したがって、常任委員は、お手元に配りました名簿

のとおり選任することに決定しました。 

総務厚生常任委員は、「副議長室」に、文教産業常任委員は、「委員会室」

に参集願います。 

委員会条例第９条第２項の規定により、委員長、副委員長の互選を行いま

すので、委員会条例第１０条第２項の規定により、「総務厚生常任委員会」

は、年長委員の川越委員、「文教産業常任委員会」は年長委員の中野委員の

もとで、委員長の互選に関する議事を進めて下さい。 

ここで、しばらく休憩します。ご移動宜しくお願いします。 

 

休  憩 １０：５９ 

再  開 １１：４５ 

 

 休憩を閉じて会議を再開します。 

ただ今、各常任委員会の正・副委員長が決まりましたので、ご報告申し上

げます。 

総務厚生常任委員長に池田君、副委員長に川越君、 

文教産業常任委員長笹原君、副委員長に池迫君に決まりましたので、ご了

承願います。 

 

 日程第１１ 選任第２号 

 

日程第１１、選任第２号・「議会運営委員の選任」を行います。 

 お諮りします。議会運営委員の選任については、委員会条例第８条第４項

の規定によって、お手元に配りました名簿のとおり指名したいと思います。 

 ご異議ありませんか。 

 

 [「なし」と呼ぶ者あり] 

 

異議なしと認めます。 

したがって、議会運営委員は、お手元に配りました名簿のとおり選任する

ことに決定しました。 

議会運営委員は、「委員会室」に参集願います。 
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水口議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会条例第９条第２項の規定により、委員長、副委員長の互選を行いま

すので、委員会条例第１０条第２項の規定により、年長委員の川越委員のも

とで、委員長の互選に関する議事を進めて下さい。 

ここで、しばらく休憩します。 

 

休  憩 １１：４７ 

再  開 １１：５５ 

 

 休憩を閉じて会議を再開します。 

ただ今、議会運営委員会の正・副委員長が決まりましたので、ご報告申し

上げます。 

委員長に川越君、副委員長に池迫君に決まりましたので、ご了承願いま

す。これで、本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。 

令和元年第１回錦江町議会臨時会を閉会致します。 

 

閉  会 １１：５６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


